

Von: Kleedörfer, Rainer <rainer.kleedoerfer@n-ergie.de>

Gesendet: Dienstag, 27. Oktober 2020 19:54

An: Ertl, Susanne <Susanne.Ertl@stadt.nuernberg.de>

Cc: Müller, Wolfgang <Wolfg.Mueller@stadt.nuernberg.de>

Betreff: Antwort: Anfragen von Stadtratsfraktionen zum Thema Photovoltaik

Sehr geehrte Frau Walthelm,

gerne senden wir Ihnen hiermit unsere Stellungnahme zum Thema „Städtische Flächen für Photovoltaik-Anlagen nutzen“.

Seit langer Zeit setzt sich die N-ERGIE dafür ein, geeignete Dachflächen mit Photovoltaik zu belegen. Gerade im Neubau und bei wesentlichen Sanierungen wäre dies nach unserer Ansicht sowohl im Wohnungs- als auch im Gewerbebau gesetzlich verpflichtend zu regeln, um die großen Potentiale hierfür zu nutzen. Dies würde zudem auch die Akzeptanz für Photovoltaikfreiflächenanlagen positiv begleiten. Daher begrüßen wir auch die Initiative der Stadt Nürnberg hierfür.

Bei der N-ERGIE (und auch bei der VAG Verkehrs-Aktiengesellschaft) selbst belegen wir die Dächer neuer Gebäude konsequent mit Photovoltaik. Beispielhaft seien hier die Dachflächen der derzeit in Errichtung befindlichen Objekte Parkhaus in Sandreuth, eBus-Port in Schweinau oder Ersatzneubau Betriebsstätte in Marktsteft, Landkreis Kitzingen, genannt. Zudem haben wir in der Vergangenheit zahlreiche (geeignete) Dächer im Gebäudebestand mit Photovoltaik belegt; exemplarisch zu nennen sind hier der Längsbau entlang der Südlichen Fürther Straße, das Wasserwerk in Erlenstegen oder diverse Gebäude auf dem Betriebsgelände in Sandreuth.

Diesen Weg werden wir auch in der Zukunft konsequent fortführen.

Gerne stehen wir der Stadt sowie den städtischen Tochterunternehmen und Beteiligungen auch bei der Umsetzung von Projekten aktiv zur Seite.

Freundliche Grüße

--

Rainer Kleedörfer

Leiter Zentralbereich Unternehmensentwicklung / Beteiligungen, Prokurist

N-ERGIE Aktiengesellschaft

Städtische Werke Nürnberg GmbH

VAG Verkehrs-Aktiengesellschaft

N-ERGIE Aktiengesellschaft

Am Plärrer 43 | 90429 Nürnberg

Telefon 0911 802-58000 | Mobil 0160 97228871

rainer.kleedoerfer@n-ergie.de | www.n-ergie.de

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Marcus König, Oberbürgermeister

Vorstand: Josef Hasler (Vorsitzender), Magdalena Weigel

Sitz der Gesellschaft: Nürnberg

Eingetragen beim Amtsgericht Nürnberg unter HR B 17412